

CLUBES

El Deportivo Alavés adquiere tres parcelas para ampliar su ciudad deportiva

Los terrenos tendrán una dimensión total de 109.751 metros cuadrados, más del doble de los terrenos con los que actualmente contaban.

Palco23
31 jul 2020 - 13:31



El Deportivo Alavés se expande para hacer frente a la nueva etapa del club. El equipo vasco, propiedad del grupo Alavés-Baskonia, controlado por la familia Querejeta, ha adquirido dos parcelas en las inmediaciones de su ciudad deportiva, que pasará a contar con una superficie total de 109.751 metros cuadrados.

Si bien no se ha especificado la inversión total que ha realizado el grupo, esta operación implica que el club tendrá una superficie que dobla a la que hasta ahora tenían. La primera adquisición son unos terrenos correspondientes al campo cuatro, que incluyen parking y tiene una superficie total de 16.596 metros cuadrados.

Por otro lado, se ha formalizado la opción de compra de otra de las parcelas colindantes con una superficie de 41.490 metros cuadrados. El último tramo, de 10.455 metros cuadrados, comenzará con un alquiler con opción a compra.